



Der Müller und die Müllerin in der Ennigerloher Windmühle.

Namen für das neue Müllerpaar

Ennigerloh (wk). Ein neues Müllerpaar ist in die Ennigerloher Windmühle eingezogen. Zum 150. Mühlengeburtstag im vergangenen Jahr hatten die Mühlenfreunde die Idee, eine Müllerfigur für das technische Denkmal zu schaffen. Die Vorstandsmitglieder Klaus Schmitt und Heinz-Josef Heuckmann gestalteten die beiden Betonfiguren unter Anleitung von Martina Bömer (CreAktiv-Keramikwerkstatt, Vorhelm).

Offengeblieben ist die Frage, wie das neue Müllerpaar heißen solle. Dazu bitten die Mühlenfreunde alle Ennigerloher um Vorschläge. Zuschriften unter Angabe von Namen, Adresse und Alter sind per E-Mail an info@muehlenfreunde-ennigerloh.de möglich. Kinder könnten gern ein selbst gemaltes Bild von Müller und Müllerin beifügen.